

App de enfermería creada por Achs Salud revoluciona la atención en Urgencias

La implementación de la aplicación “APP Enfermería HT” marca un hito en la transformación digital de Achs Salud, posicionando al Hospital del Trabajador a la vanguardia en la atención de urgencias.

Con la finalidad de crear una solución simple, rápida y conectada a la ficha clínica, en Achs Salud se desarrolló la aplicación “App Enfermería HT”, con la cual en poco más de un mes ya se han realizado más de 6.300 atenciones en el servicio de Urgencia del Hospital del Trabajador.

Entre los beneficios clave de esta aplicación es posible mencionar, por ejemplo, el registro en tiempo real de signos vitales, ingresos clínicos estandarizados y administración de medicamentos, lo que optimiza la

atención y el seguimiento del paciente. La movilidad y accesibilidad también son factores cruciales, ya que el equipo de enfermería cuenta con tablet individuales que les permiten registrar la información junto al paciente.

Su funcionamiento considera que cada tablet cuente con una carcasa para que el personal de enfermería pueda colgárselo, además se dispuso de un carro de carga masiva para asegurar la operatividad continua de los dispositivos electrónicos.